



Hettenleidelheim, 30.11.2025

Vorstellung des neuen Jugendwärts

Liebe Mitglieder des TC BW Hettenheidelheim,

wir freuen uns sehr, Euch heute unseren **neuen Jugendwart** vorstellen zu dürfen.

Mit großem Engagement und vielen frischen Ideen übernimmt **Max Dziobłowski** ab sofort diese wichtige Aufgabe in unserem Verein.

Max bringt erste Erfahrungen im Kinder- und Jugendsport aus seiner Tätigkeit **als Aushilfskraft an der Josef-Guggenmos-Grundschule in Enkenbach-Alsenborn** mit und hat ein besonderes Gespür dafür, junge Menschen für Tennis zu begeistern. Zu seinen Aufgaben gehören künftig die Organisation des **gesamten Jugendbereichs, die Betreuung unserer Jugendmannschaften, die Planung von Jugendveranstaltungen** (erste Ideen: Verbands-Kadertraining, Teilnahme am Kinderferienprogramm 2026, Zelten), die Rolle als **zusätzlicher Ansprechpartner** für unsere Jugendlichen neben dem Sportwart sowie die **Förderung des Nachwuchses** auf und neben dem Platz.

Unser Ziel ist es, den **Jugendbereich weiter auszubauen** und den Kindern und Jugendlichen im TC BW Hettenheidelheim eine positive, motivierende und sportlich wertvolle Entwicklung zu ermöglichen. Wir sind überzeugt, dass Max mit viel Herzblut und Einsatzkraft einen wichtigen Beitrag zur Zukunft unseres Vereins leisten wird.

Max ist 28 Jahre alt und seit 2024 Mitglied im TC BW Hettenleidelheim. Bereits in der Medenrunde im Sommer 2024 hat er als Neuling bei den Aktiven Herren erfolgreich mitgespielt. Zudem ist er – gemeinsam mit Lena Weber – für den neuen, stark wachsenden **Instagram-Auftritt des TC BW Hettenleidelheim verantwortlich** und kennt dadurch bereits viele Abläufe und Verantwortliche innerhalb des Clubs.

Bitte heißt **Max herzlich willkommen** und unterstützt ihn bei dieser neuen Aufgabe.

Wir wünschen Max einen guten Start und freuen uns auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit!

Mit sportlichen Grüßen

Euer Team der Abteilungsleitung